
Amphora Led 
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DATA / RENSEIGNEMENTS
Luminaire: 

Amphora 01 Led
                   Amphora 02 Led
 Amphora 03 Led

Typology / Typologie: 
Floor Fixed Lamp / Lampe fixe au sol
Year /Année: 2013

TESTS / TESTS
This product has been subjected to the electrical safety test for: continuity, insulation, dielectric 
strength.
Ce produit a été soumis à des tests de sécurité électrique : continuité, isolation, rigidité diélectrique et prise de 
terre.

CLEANING INSTRUCTIONS / INSTRUCTION POUR LE NETTOYAGE
Do not use alcohol or solvents, use a soft cloth.
Ne pas utiliser d'alcool ou d'autres solvants, utilisez un chiffon doux.

Note of use: For environments with a high salinity, proper maintenance of the luminaire will be 
necessary. We recommend cleaning it with a soft brush and remove salt, dust, or dirt deposited by 
moisture or wind.
Note d'utilisation : Pour les environnements à haut degré de salinité, il sera nécessaire d'effectuer un 
entretien correct du luminaire. Nous recommandons de nettoyer avec une brosse douce et d'enlever le 
sel, la poussière ou la saleté déposée par l'humidité ou le vent.

NOTE / NOTE: In case the flexible wire gets damaged, it must be replaced only and exclusively by 
the manufacturer, it’s technical service or any other qualified person in order to avoid any risk.
Si le fil flexible est endommagé, il doit être remplacé uniquement et exclusivement par le fabricant, 
son service technique ou toute autre personne qualifiée afin d'éviter tout risque.

CERTIFIED BY / CERTIFIÉ PAR
CERTIFIED BY / CERTIFIÉ PAR

This product conforms to the standard UL Std 1598:2021 Ed.5+R:18Jun2021 and it is Certified to 
CAN/ CSA C22.2#250.0:2021 Ed.5+U1
Ce produit est conforme à la norme UL Std 1598:2021 Ed.5+R:18Jun2021et il est certifié conforme à 
la norme CAN/CSA C22.2#250.0:2021 Ed.5+U1

TECHNICAL DATA / RENSEIGNEMENTS TECHNIQUES

Light for indoor use only / Luminaire pour utilisation intérieure seulement.
Power factor / Facteur de puissance:>0,9
Input voltage / Tension d'entrée : 120V~ 60Hz
Luminaire's Watts / Puissance des luminaires:

Amphora 01 Led: 23 W
                   Amphora 02 Led: 30 W

Amphora 03 Led: 30 W
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CAUTION / ATTENTION
THIS PRODUCT MUST BE INSTALLED IN ACCORDANCE WITH THE APPLICABLE INSTALLATION 
CODE BY APERSON FAMILIAR WITH THE CONSTRUCTION AND OPERATION OF THE
PRODUCT AND THE HAZARDS INVOLVED.
No loose strands or loose connections should be present.
Secure with U.L. certified wire connectors and electrical tape.
CE PRODUIT DOIT ÊTRE INSTALLÉ CONFORMÉMENT AU CODE D'INSTALLATIONAPPLICABLE PAR 
UNE PERSONNE CONNAISSANT BIEN LA CONSTRUCTION ET LE FONCTIONNEMENT DU
PRODUIT AINSI QUE LES DANGERS ASSOCIÉS.
Il ne doit pas y avoir de torons ou de connexions lâches. Fixez- les avec des connecteurs de fils et du ruban 
électrique certifiés UL.

WARNING - SAFETY / AVERTISSEMENT - SÉCURITÉ
The electricity MUST be turned off at the MAINS FUSE BOX before installing this luminaire; 
turning 
the power off using the light switch is not sufficient to prevent electrical shock.
The luminaire is not intended to support any external weight.
The Power cord is not replaceable by the cxustomer. It must be replaced only by Bover’s Technical 
Service, their designed  Technician.Non-replaceable Light source.

L'électricité DOIT être coupée à la MAINS FUSE BOX avant d'installer ces luminaires; il ne suffit pas de 
couper l'alimentation électrique à l'aide de l'interrupteur d'éclairage pour éviter tout choc électrique.
Cette installation ne doit pas être faite sur un plafond de type radiant.
Le luminaire n'est pas destiné à supporter un poids externe.
Le cordon d'alimentation n'est pas remplaçable par le client. Il doit être remplacé uniquement par le 
service technique de Bover, son technicien désigné.Source lumineuse non remplaçable.

NOTE :
Due to LED manufacturing process characteristics, luminaires including this light source may have a 
slight 
variation in the light tone.

En raison des caractéristiques du processus de fabrication des LED, les luminaires comprenant cette 
source lumineuse peuvent présenter une légère variation de la tonalité de la lumière.

 ELECTRICAL CONNECTION - SAFETY / RACCORDEMENT ÉLECTRIQUE - SÉCURITÉ
Connect the grounding wire of the luminaries to the ground conductor of the supply circuit.  
Referring to the Wire Connection Chart, connect the black and white wires.
Raccordez le fil de terre des luminaires au conducteur de terre du circuit d'alimentation.
Reportez-vous au schéma de branchement des fils pour brancher les fils noir et blanc.
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CAUTION

THIS PRODUCT MUST BE INSTALLED IN 
ACCORDANCE WITH THE APPLICABLE 
INSTALLATION CODE BY A PERSON FAMILIAR
WITH THE CONSTRUCTION• AND OPERATION OF 
THE PRODUCT AND THE HAZARDS INVOLVED.
No loose strans or loose connections should be present. 
Secure with U.L. certified wire connectors and electrical 
tape.

 WARNING

The electricity MUST be turned  off at the MAINS before 
installing this luminaire; turning the power off using the 
light switch is not sufficient to prevent electrical shock.
There are no customer replaceable parts inside.
The diffuser must be removed for cleaning only.

330 LED.Rev 0.0 

PRÉCAUTION

CE PRODUIT DOIT ÊTRE CONFORME À LA 
NORME D'INSTALLATION EN VIGUEUR.
IL DOIT ÊTRE INSTALLÉ PAR UN OPÉRATEUR 
DE LA FILIÈRE CONSTRUCTION ET 
INSTALLATION DU PRODUIT QUI DOIT 
CONNAÎTRE LES RISQUES ENCOURUS.
Il ne peut pas y avoir de cables ou de 
connexions libres. Securiser à l'aide de 
connecteurs de cables et ruban adhésif, certifiés 
UL.

AVERTISSEMENT

L'électricité doit être coupée au 
disjoncteur avant l'installation de ce 
luminaire. La mise hors tension en 
utilisant l'interrupteur éclariage n'est pas 
suffisante pour éviter un choc électrique.

Il n'y a aucune pièce remplaçable par le 
client à l'intérieur.
Le diffuseur doit être démonté unique-
ment pour le nettoyage.
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Power Gear Connection:
Fixed versions are supplied with no power supply cord. The electrician must disassemble (1)  
the square shaped box where is the driver, and connect (2) the supply cord to the driver 
following it’s marking and the connection table below. Don’t forget to connect the mains to  
ground. Attention:  The cord diameter must match with the cable gland supplied.
18 AWG minimum”W” marked UL-CSA  certified power cord is mandatory to be used.
Raccordement de l'alimentation électrique :
Les versions fixes sont fournies sans cordon d'alimentation. L'électricien doit démonter (1) la 
boîte de forme carrée où se trouve le driver, et connecter (2) le cordon d'alimentation au 
driver en suivant son marquage et le tableau de connexion ci-dessous. N'oubliez pas de 
connecter le secteur à la terre. Attention :  Le diamètre du cordon doit correspondre au 
presse-étoupe fourni.  Il est obligatoire d'utiliser un cordon d'alimentation certifié UL-CSA de 
18 AWG minimum.

4 x
1

2

Brackets to install wet rated box on 

TABLA DE CONEXIONES 
CONNECTION TABLE    

COLOR DEL 
CABLE WIRE COLOR

L NEGRO BLACK 
N BLANCO/GRIS WHITE/GREY

GROUNDING VERDE GREEN 
DIMABLE / DIMMABLE

PUSH NEGRO BLACK 
DALI ROJO/PURPURA

1-10 V +
DALI BLANCO/GRIS

1-10 V -

RED/PURPLE

WHITE/GREY

330 LED.Rev 0.0 
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TEMPLATES HOLES POSITION /  MODELES TROUS POSITION

AMPHORA 01

AMPHORA 02

AMPHORA 03

616.25/ 24,26" 
120°

543 / 21,40"

120°
416.25 / 16,4" 

360.5 / 14,20"

120°

676.25/ 26.72" 
585.65 / 23,06"
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Power Unit fixing:
The Power unit is to be fixed, either to floor or to vertical surfaces. Make sure to choose a 
location were people will not get hurt or jammed with the cord.

Fixation de l'unité de puissance :
Le bloc d'alimentation doit être fixé, soit au sol, soit à des surfaces verticales. Veillez à choisir un 
emplacement où les personnes ne risquent pas d'être blessées ou coincées par le cordon.
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